



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 520
02 de octubre de 2019**

Arte colectivo feminista: prisión, gesto y cuidado

La exposición PRISIÓN, GESTO Y CUIDADO se inauguró en el Museo Universitario MUCE, el 27 de septiembre como una colaboración entre la colectiva Mujeres de Frente y el MUCE. La muestra reúne el trabajo de diez colectivos y organizaciones feministas de Latinoamérica y el Caribe, que buscan construir otras formas de hacer justicias incluyendo aquellas que son sanadoras y reparadoras. El trabajo de estos colectivos busca reflexionar sobre las múltiples formas de injusticia que se comete hacia mujeres que han sido víctimas de violencia. A través de procesos creativos, artísticos o simbólicos los colectivos interactúan y acompañan a mujeres en situaciones vulnerables o privadas de la libertad, para generar espacios de libertad, de cuidado, de acompañamiento y de denuncia de situaciones de injusticia.

En la inauguración hubo varias actividades: un concierto - show de cabaret (Las histriónicas hermanas Hímenez-México), un performance de visibilización de mujeres con VIH (Red Peruana de Mujeres Viviendo con Vih-Perú) y un ritual –invocación energética- de mujeres Mayas (actoras de Cambio- Guatemala).

La exposición estará abierta hasta el 29 de noviembre de 2019 en horario de 9h00 a 17h00

